

長年の功績と貢献をたたえて

# 国東市文化の日表彰

平成27年度国東市文化の日表彰式が11月3日、ホテルベイグランド国東で行われました。式では、長年にわたる功績が顕著であった方々に功労表彰が、市の公益のために寄贈された方に善行表彰が、市民の誇りとなる優れた成果を収めた方に榮譽表彰が贈られました。また、地域社会において地道な活動を続け、市政の振興に寄与された方々に、感謝状が贈られました。



## 功労表彰



藤原敏郎さん

国東町鶴川

永年にわたり人権擁護委員として地域住民の人権問題を支援するとともに、人権啓発に尽力し人権擁護活動の発展に多大な貢献をされました。



堀口厚さん

安岐町向陽台

永年にわたり図書館に対して手作りの木製パズルなどを提供し、子ども達の感性と想像力を育み豊かな人間性を培うことに尽力し、教育の発展に多大な貢献をされました。



おはなしひろば

深蔵孝子代表

永年にわたり「国見図書館」などで読み聞かせを行い、子ども達の感性と想像力を育み豊かな人間性を培うことに尽力し、教育の発展に多大な貢献をされました。



おはなしどーなっつ

鈴木由紀江代表

永年にわたり「くにさき図書館」で読み聞かせを行い、子ども達の感性と想像力を育み豊かな人間性を培うことに尽力し、教育の発展に多大な貢献をされました。



末綱元一さん

武蔵町吉広

永年にわたり子ども会指導者として「地域の子どもは地域で育てる」という理念のもと、子ども達の健全育成に尽力し、社会教育の発展に多大な貢献をされました。



おたまじやくしの会

永井久美子代表

永年にわたり「安岐幼稚園」で読み聞かせを行い、子ども達の感性と想像力を育み豊かな人間性を培うことに尽力し、教育の発展に多大な貢献をされました。

## 善行表彰



長峯美和子さん

国東町田深

公益のため国東市に対して多額の浄財を寄附され、市政振興に多大な貢献をされました。



重吉公生さん

国東町小原

公益のため国東市に対して多額の浄財を寄附され、市政振興に多大な貢献をされました。



橋永邦彦さん

大分市青葉台

公益のため国東市に対して多額の浄財を寄附され、市政振興に多大な貢献をされました。

## 榮譽章表彰



木村伸一さん

国見町鬼籠

第六十三回全国乾椎茸品評会香菇(こうこ)の部において農林水産大臣賞を受賞され、広く市民に夢と希望を与える優れた成果を収められました。



清原米藏さん

武蔵町吉広

椎茸栽培において優秀な栽培技術と優れた経営者として、平成二十七年第三十七回森喜作賞を受賞され、広く市民に夢と希望を与える優れた成果を収められました。



古田洋祐さん

国東町田深

永年にわたり修行を重ね、国内で最も難しい試験といわれる剣道最高段位である八段に合格され、広く市民に夢と希望を与える優れた成果を収められました。